



願いはひとつ。
心をひとつに。

皆さん こんにちは
東京都医師会
会長の尾崎治夫です。

コロナ時代を生きる vol.4

いよいよ、日本でも新型コロナワクチンの接種が始まりました。ワクチンは、新型コロナ対策の切り札ともいえる存在であり、期待している方も多いと思いますが、一方で「副反応が怖い」という方も少なくありません。

しかし、あらゆるワクチンにおいて、副反応は現れる可能性があり、決して珍しいものではありません。例えばインフルエンザワクチンを接種した時、接種部位が赤くなったり、腫れたりしたことがある方も多いでしょう。それも副反応です。また、好ましくない症状だけのように思われがちですが、見方を変えると、ちゃんと免疫が反応し、抗体がつくられている証ともいえます。さらに、医療従事者への先行接種を通じ、副反応に関するデータを集計していきます。気になることがあれば、かかりつけ医に相談してみてください。

これだけの大規模なワクチン接種は皆さんにとっても、我々医療従事者にとっても初めてのことです。

スムーズな接種のためには、皆さんの協力が必要です。
心をひとつに、ワクチン接種を進めていきましょう。

スムーズな新型コロナワクチン接種にご協力を。



会長の解説を動画でも 東京都医師会 検索



都のため、人のため。

公社団法人 益人 東京都医師会